

Montag



Die **Ennigerloher** Mühlenfreunde laden anlässlich des Deutschen Mühlentags für Pfingstmontag, 10. Juni, alle Interessierten ein, das Wahrzeichen der Drubbelstadt in der Zeit von 11 bis 17 Uhr zu besichtigen.

Wahrzeichen am Mühlentag geöffnet

Ennigerloh (gl). Am Deutschen Mühlentag, Pfingstmontag, 10. Juni, öffnen bundesweit Mühlen ihre Tore. Im Jahr des 150-jährigen Bestehens darf das Ennigerloher Wahrzeichen den Mühlenfreunden zufolge selbstverständlich nicht fehlen. Sie laden in der Zeit von 11 bis 17 Uhr in die Mühle ein.

An diesem Tag werden unter anderem Führungen veranstaltet, bei denen die Besucher Informationen über die hölzerne Mahltechnik erhalten. Auf dem Mehlboden wird die Windmühle laut Ankündigung in Bewegung demonstriert. Zudem wird dort auf mehr als 150 Jahre Windmühlen-

geschichte zurückgeblickt. Die ehrenamtlichen Müller hoffen, dass der Wind mitspielt und sie Getreide zu Mehl mahlen können. Darüber hinaus könnten der Sackaufzug, der manuell oder mit Wind betrieben werden kann, die Binnendrehertechnik, mit der die Kappe mit den Flügeln in den Wind gedreht werden kann, und einiges mehr entdeckt werden.

Zur Stärkung werden Kaltgetränke, Kaffee und Kuchen sowie Würstchen vom Grill angeboten.

Die Mühlenfreunde Ennigerloh laden alle Interessierten zum Besuch „einer der schönsten Windmühlen in Westfalen“ ein.